

## **Baracken werden geräumt**

Anfang Februar werden die ersten Baracken des Lagers Riensberg geräumt und abgerissen! Diese erfreuliche Mitteilung konnte Ortsamtsleiter Adolf Könsen vor wenigen Tagen machen. Im Zuge des Lagerräumprogramms werden in den nächsten Tagen 22 Familien des Riensberger Lagers in feste Wohnungen umgesiedelt. Fünf Familien sind bereits vor einigen Wochen in andere Wohnungen vermittelt worden. Die freiwerdenden Baracken, z. T. durch einige Umsiedlungen innerhalb des Lagers, werden sofort abgebrochen, da sie ohnehin baufällig sind und einen Schlupfwinkel für Ratten und anderes Ungeziefer bildeten. Wie wir erfuhren, werden zunächst die an der kleinen Wümme und an der Hinterfront der Gärten, an der Riensberger Straße stehenden Baracken abgebrochen. Die nächste Umsiedlung mehrerer Familien aus dem Riensberger Lager ist für Mitte Mai vorgesehen, -n.

*Unser Horn Februar 1962*